

Ricardo Alarcón ya está en Puerto Rico

Escrito por Movimiento Independentista Nacional Hostosiano
Sábado, 11 de Junio de 2016 11:02

{gallery}2016.jun.11-alarcon{/gallery}

(San Juan, 11 de junio de 2016) - El dirigente cubano Dr. Ricardo Alarcón de Quesada, arribó este sábado a Puerto Rico donde fue recibido por los copresidentes del Movimiento Independentista Nacional Hostosiano (MINH), Wilma Reverón y Julio Muriente, miembros de la Dirección Nacional, nuestro delegado en la Misión de Puerto Rico en Cuba, Edwin González, amigos y periodistas. Alarcón estará el domingo en la celebración del 50mo. aniversario de la Misión de Puerto Rico en Cuba Juan Mari Brás a efectuarse en el Centro de Convenciones de Guayama. Fotos: Víctor Birriel / MINH